

KooBo-Projekt an der Erich Kästner Schule

Schülerinnen und Schüler gestalten Schulmauer im Rahmen der Berufsorientierung

Auch in diesem Jahr nahmen die Klassen 8 und 9 der Erich Kästner Schule am Projekt *Kooperative Berufsorientierung* teil. In Zusammenarbeit mit der Werkstattschule Heidelberg wurde erneut ein Teil der Schulmauer kreativ und handwerklich gestaltet.

Die Schülerinnen und Schüler konnten dabei zwischen drei Handwerksbereichen wählen: Mosaikarbeiten, Holzbildhauerei oder Malerei. Unter Anleitung von Fachkräften erhielten sie einen praktischen Einblick in verschiedene Berufsfelder und konnten erleben, wie sich ein Arbeitstag anfühlt.

Vom ersten Entwurf über die Planung bis hin zur Umsetzung und abschließenden Präsentation des Ergebnisses durchliefen die Jugendlichen den gesamten Arbeitsprozess. So konnten sie nicht nur kreativ tätig sein, sondern auch wichtige Erfahrungen im Teamwork und in der projektorientierten Arbeit sammeln.

Am Ende der Woche blickten alle Beteiligten stolz auf ihre gelungenen Werke – und auf eine wertvolle Zeit voller neuer Eindrücke. Eine tolle Woche für alle!

